



Jornadas en Murcia sobre el futuro de los jóvenes

Rodríguez: "Los cambios sociales Isabel económicos que emprendemos tienen que tener una conexión intergeneracional"

- La ministra de Política Territorial ha subrayado que tenemos que atender a los pensionistas pero también a la juventud, "que hoy ocupa nuestras aulas pero que en un futuro ocupará nuestro Gobierno"
- Ha destacado una lección de la pandemia: "Salir del individualismo y apostar por lo colectivo, demostrando que unidos hemos sido capaces de responder a un gran desafío"
- Comparando las crisis de 2008 y la originada por la pandemia, ha asegurado que "los recortes entonces originaron desprotección y hoy nos ha tocado gestionar una crisis donde se ha demostrado que lo que nos ha salvado es lo público"

Murcia, 3 de noviembre de 2021.- La ministra de Política Territorial, Isabel Rodríguez, ha recordado los efectos de la crisis de 2008, a los que se unió la crisis originada por la pandemia, para reivindicar el momento de recuperación y esperanza que el Gobierno ha decidido ocupar: "Todos los cambios tienen que tener una conexión intergeneracional, no solo dirigidos a pensionistas, en los que por supuesto siempre pensamos, sino también pensando en la juventud, que hoy ocupa nuestras aulas pero que un futuro ocupará puestos destacados y ocupará el Gobierno".

Isabel Rodríguez, que ha participado en debates y ha clausurado las Jornadas "Diálogos sobre el futuro de los jóvenes", ha añadido que "este es un Gobierno inconformista, como lo es la juventud, y espero que no deje de proyectar en el futuro su inconformismo", animando a las personas jóvenes a participar en el cambio del modelo productivo: "Queremos gobernar con vosotros, que no seáis simples espectadores, os animo a ser críticos y a impulsarnos, este Gobierno sabe escuchar".

En las Jornadas celebradas en Murcia, organizadas por el Gobierno de España, España 2050, Comisión Europea, Parlamento Europeo, Ayuntamiento de Murcia, Universidad de Murcia y Fundación Cajamurcia, se ha analizado durante dos días el futuro de la juventud y su papel en las grandes transformaciones económicas y sociales que emprende España.









Isabel Rodríguez se ha mostrado orgullosa de formar parte de un Gobierno, con su presidente al frente, que ha querido liderar el cambio con el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, "un conjunto de proyectos, acompañados de 140.000 millones de los fondos europeos, para transformar nuestro país y mover 500.000 millones en los sectores público y privado que generen empleo para la juventud".

Poner en valor lo público

Isabel Rodríguez ha comparado la salida de la crisis actual con la salida de la crisis de 2008. "Entonces se adoptaron medidas creyendo que recortando lo público ahorrábamos, y lo que se originó fue desprotección, en Sanidad, en Educación, caída de personal. Hoy, nos ha tocado gestionar una crisis donde se ha demostrado que lo que nos ha salvado es lo público", ha reiterado, "lo que pagamos con el dinero de todos, en los hospitales, sus profesionales, los científicos, los empleados públicos de los ayuntamientos que barrían nuestras calles... La sociedad necesita una red básica de protección para no dejarnos desprotegidos ante una adversidad".

"Lo público no nos cae del cielo, es de todos y lo armamos con un sistema justo de fiscalidad", ha recalcado. "El sistema requiere del esfuerzo de todos", y este Gobierno está dando un sistema de protección que es un éxito colectivo, en el que nos vemos acompañados por los empresarios, "con datos muy positivos de creación de empleo, como hemos conocido hoy, que no se habían visto desde 1975", ha asegurado.

Presupuestos también para los jóvenes

La ministra ha indicado que hoy el Congreso debate unos Presupuestos Generales del Estado que "observamos con una perspectiva intergeneracional", y ha repasado algunas cifras: 12.500 millones de euros para políticas destinadas a las personas jóvenes o becas que superan por primera los 2.199 millones, "afrontamos la dificultad que tenéis de acceso a la vivienda, o jóvenes que trabajan y no ganan para pagar su alquiler, por eso estos presupuestos apuestan por la formación profesional, con 5.500 millones, para que las personas jóvenes podáis aspirar a salarios firmes y estables".

"La política es el arma más poderosa para transformar las sociedades", ha afirmado, al tiempo que ha animado a la juventud a seguir impulsando al Gobierno, "porque los problemas de las personas jóvenes son los problemas de la sociedad, y las oportunidades de país son las que vosotros tenéis como generación".

Juntos somos más fuertes

De la pandemia hemos extraído también una importante lección, según la ministra, "salir del individualismo para vivir en comunidad". La pandemia nos afectó a todos y la sociedad española se articuló de tal forma que "nos desprendimos de nuestra individualidad para apostar por lo colectivo", el personal sanitario, los farmacéuticos, los barrenderos, las fuerzas de seguridad, los ingenieros... "todos trabajamos para la colectividad, demostrando que unidos éramos capaces de responder al gran desafío".

La ministra ha subrayado que uno de los objetivos prioritarios para este Gobierno es el diálogo, el acuerdo y la cooperación: "Si todos nos sentáramos a trabajar juntos con a juventud, el proyecto de país sería más exitoso, debemos ser capaces de apartar las diferencias para afrontar juntos el reto de futuro, que está ya ante nosotros, el cambio que vivimos no puede esperar".

España acertó al crear un Estado de protección universal, "debemos sentirnos orgullosos de ser españoles y contar con un sistema que a todos nos protege", ha declarado, al tiempo que ha recordado al socialista fallecido Manuel Marín, que dedicó mucho tiempo a la política nacional y europea, impulsor de las becas erasmus, quien un día le transmitió que "en política, escucha más que hables". Y esto es lo que se ha pretendido en estas jornadas, ha concluido la ministra, agradeciendo la invitación para escuchar a las personas jóvenes, que han hablado y han sido los protagonistas.